
7 Pièces

180 m²

Réf. 86051710

996 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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À  seulement  quelques  minutes  du  centre  de  Vence,  dans  un  cadre

paisible et verdoyant, cette charmante villa provençale d'environ 180 m²

bénéficie  d'une  vue  dégagée  sur  le  village  de  Saint-Paul-de-Vence.

Implantée sur un terrain d'environ 1 755 m², la propriété séduit par ses

espaces extérieurs conviviaux, comprenant une piscine et un terrain de

pétanque.  Elle  offre  6  chambres,  ainsi  qu'un  espace  de  vie  lumineux

aux  volumes  généreux,  offrant  de  nombreuses  possibilités

d'aménagement.  Des  travaux  de  rénovation  permettront  de  valoriser

tout le potentiel de cette maison de caractère, idéale en ...

Just a few minutes from the center of Vence, in a peaceful and green setting, this

charming Provençal-style villa of approximately 180 sqm enjoys open views of the

village  of  Saint-Paul-de-Vence.Set  on  a  plot  of  around  1,755  sqm,  the  property

offers  inviting  outdoor  spaces,  including  a  swimming  pool  and  a  pétanque  court.

Inside,  it  features  6  bedrooms  and  a  bright,  spacious  living  area,  with  plenty  of

potential for customization.Renovation work will allow you to unlock the full potential

of  this  character-filled  home,  ideal  as  a  primary  or  secondary  residence.A  rare

opportunity, not to be ...

BARNES SAINT-PAUL-DE-VENCE

35 rue Gambetta  - 06560 VALBONNE
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